

Mitsubishi schließt sich Nissan und Honda an

Die Allianzpartner Nissan und Mitsubishi haben eine Absichtserklärung mit Honda unterzeichnet. Die drei Unternehmen wollen gemeinsam an der Weiterentwicklung von intelligenten sowie elektrifizierten Fahrzeugen arbeiten. Grundlage hierfür ist eine von Nissan und Honda bereits im März getroffene Vereinbarung, mit der die Ziele der CO2-Neutralität und einer Gesellschaft ohne Verkehrsunfälle vorangetrieben werden sollen. Die Zusammenarbeit erstreckt sich auf die Bereiche Umwelt- und Elektrifizierungstechnologien sowie die Softwareentwicklung. Dabei sollen sich für die drei Hersteller auch neue Geschäftsmöglichkeiten ergeben. (aum)



Bilder zum Artikel



Mitsubishi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi